



Se van morenistas contra Marko Cortés, lo llaman 'Lord notariás'

Reprochan 'pactos'

Acusan opositores que la 4T tiene acuerdos con el crimen

MAYOLO LÓPEZ

La sesión de la Comisión Permanente se convirtió ayer en un foro para cuestionar "pactos".

El Grupo Plural y diputadas del PAN acusaron al Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador de haber pactado con el crimen organizado.

Los señalamientos afloraron después de que Morena introdujera el espinoso pacto que el líder del PAN, Marko Cortés, suscribió con Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, para repartirse alcaldías y notarías.

"El pacto que se debe condenar, el pacto que vengo a denunciar, es el del Gobierno, un pacto tácito con el crimen organizado. Ese pacto sí se debe denunciar una y otra vez. Los muertos son más, los feminicidios son más, los periodistas muertos son más. Se debe devolverle el miedo a los criminales,



Especial

En los trabajos de la Comisión Permanente, los reclamos entre las bancadas afloraron luego de que Morena introdujo el "pacto" que el líder del PAN, Marko Cortés, suscribió con el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, para repartirse alcaldías y notarías.

Germán Martínez
(Grupo Plural)

El pacto que se debe condenar, el pacto que vengo a denunciar, es el del Gobierno, un pacto tácito con el crimen organizado".

Laura Ballesteros
(MC)

La alianza del PAN con el PRI no se podía explicar si no era por los pactos de corrupción y de impunidad de sus cúpulas".

Rosangela Amairany Peña
(Morena)

Este acuerdo político es sólo una muestra de su debilidad (...) están haciendo el ridículo y vulnerando la división de poderes".



porque hay un pacto tácito del crimen y los gobiernos de Morena”, aseguró el senador Germán Martínez.

El fundador del Grupo Plural mencionó el caso de la Alcaldesa morenista de Chilpancingo (Norma Otilia Hernández), quien en un video difundido en abril pasado apareció sentada a la mesa “con un criminal con una pistola en el cinto. Abrazos y no balazos, es la confesión de un pacto criminal. Ese es el pacto deleznable y contra ese pacto vamos a luchar los que no tenemos partido”.

En el mismo tono, la diputada panista María de los Angeles Gutiérrez afirmó que era necesario “hablar del acuerdo oscuro que hay para no tocar a los criminales, (amén) de que este Gobierno federal es el más corrupto de la historia”.

La diputada Berenice Juárez, también panista, afirmó que “el inquilino de Palacio Nacional abraza al narco. ¿Y quieren hablar de acuerdos? Hablemos de cuáles son los contratos del Tren Maya y del AIFA y de los negocios del Presidente”.

Por Morena, el senador Reyes Flores anunció que interpondrá una denuncia derivada del polémico pacto, “porque si no se combate la corrupción, se convierte en complicidad”.

El legislador señaló al ex candidato panista al Gobierno de Coahuila como uno de los beneficiarios del pacto con el reparto de una notaría.

Después de tachar de “farsantes y mentirosos” a los priistas y panistas, el dipu-

tado morenista Hamlet García denunció que en Jalisco se urde otro pacto para repartirse espacios en el Poder Judicial.

Su correligionaria Rosangela Amairany Peña afirmó que el Presidente se había quedado “corto cuando los nombró la mafia del poder, porque son eso, unos abusivos, unos mafiosos. Hacen uso de sus dizque facultades, para saquear los bolsillos de la nación”.

“Este acuerdo político -incidió- es sólo una muestra de su debilidad, de su coalición, pero están haciendo el ridículo y vulnerando la división de poderes. No vengan aquí hablar de que son muy rectos: son unos mentirosos”.

Por Movimiento Ciudadano, la senadora Laura Ballesteros explicó que, por pactos derivados de alianzas políticas, es que el movimiento naranja se mantenía solo en la esfera ciudadana.

“MC señaló que la alianza del PAN y con el PRI no se podía explicar si no era por los pactos de corrupción y de impunidad de sus cúpulas. Lo mismo dijimos de la alianza de Morena con el Verde Ecologista. Las alianzas ya no representan nada para la gente: son la suma de todo lo que está mal en la política”, advirtió.

Después de llamar “Lord notarías” al dirigente panista Marko Cortés, Ballesteros afirmó que Morena no se salvaba de “escándalos plagados de corrupción, en el que los hijos del Presidente López Obrador están inmiscuidos. Por eso decidimos no ir en coalición con los partidos de

siempre: ni con el PRI ni con Morena ni con el PAN”.

El senador panista Julien Rementería del Puerto aseguró que el contenido del pacto no se había llegado a materializar y que los casos de corrupción de Morena habían sido más graves que cualquier otro.

“Encontré 41 casos famosos de corrupción de este Gobierno y no dicen nada. La casa gris. ¿Qué me dicen de la casa gris? están involucrados la familia directa y nada ha pasado. Se criticó mucho la estafa maestra, pero aquí tenemos Segalmex y no pasa absolutamente nada”, dijo.